



Soziale Initiativen, die wir mit unseren Einnahmen unterstützen:

Direkthilfe Kenia

Seit 14 Jahren unterstützt Heinz Rützler Kinder, Erwachsene und Familien in Mtwapa mit seinem Projekt „Direkthilfe Kenia“. Durch seine Hilfe bewirkt er einen großen Unterschied im Leben vieler Menschen.

Alleine letztes Jahr konnte er:

- 67 Familien mit lebenswichtigen Artikeln versorgen
- 48 Kindern das Schuljahr bezahlen
- diverse Verbesserungen beim Brunnen und der Farm ermöglichen
- Photovoltaik beim Brunnen installieren, damit die Wasserversorgung auch bei Stromausfall garantiert
- Arzt und Krankenhauskosten bezahlen

Wir finden das Projekt von Heinz Rützler genial und werden es mit unseren Einnahmen unterstützen.

Mehrere Informationen zu diesem Projekt finden Sie unter:

<https://www.vn.at/tags/direkthilfe-kenia>

